



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 2020

Am 17. Januar fand die turnusmäßige Jahreshauptversammlung im Klubheim Turnhalle Jahnstr. statt. Dem Verein gehörten 128 Mitglieder, davon 19 Jugendliche, an. 22 Mitglieder nahmen an der Versammlung teil.

Nach dem Rücktritt des langjährigen Freizeit- u. Breitensportwarts Alois Greil konnte Niklas Richardt als sein Nachfolger gefunden werden.
Das Amt des 2. Kassierers bleibt weiterhin vakant.

Somit sieht der Vorstand in 2020 wie folgt aus:

Vorstand 2020 (19. Periode 2019-2020)			
1. Vorsitzender	Simon Hintzen	2. Vorsitzender	Stefan Cyll
1. Geschäftsführer	Patrik Koll	2. Geschäftsführer	Hans-Jürgen Adams
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	-----
Sportwart	Niklas Richardt	Damenwartin	Melanie Hollstein-Gorges
Breiten- u. Freizeitsport	Niklas Richardt		
Pressewart	Walter Gilleßen	Webmaster	Lutz Albert Walter Gilleßen
Kassenrevisoren	Jan Laufs Dieter Müller Wilfried Cremer	Zeugwart	Alois Greil
Jugendleiter	Thomas Studenski	Stellv. Jugendleiter	Nils Plum (ab 21.11.2019)
Jugendkassierer	Thomas Gilleßen		
Jugendwart	Edmund Schankula		
Jugendvertreter	-----	-----	-----

In der Versammlung wurden Ehrungen des WTTV und Vereinsehrungen vorgenommen.
Vom 2. Vorsitzenden des Kreises Rur-Wurm Eric Rahn wurde im Namen des WTTV in Würdigung hervorragender Verdienste um den Tischtennissport die **Bronzene Spielernadel** verliehen.



Beispielhaft die Urkunde und Nadel

Für ihre 30-jährige Spielertätigkeit wurden ausgezeichnet:

Hans Geilen und Walter Gilleßen.

In Abwesenheit: Karl-Heinz Bayer, Frank Feldeisen, Peter Tetz.



Auf dem Bild v.l.n.r.: Hans Geilen, Eric Rahn, Walter Gilleßen



Vom 1. Vorsitzenden Simon Hintzen wurden geehrt:

mit der **Vereinsnadel in Bronze** Stefan Cyll, Patrick Koll und Dieter Müller, Alexander Kehr (in Abwesenh.),
mit der **Vereinsnadel in Silber** Edmund Schankula, in Abwesenheit Daniel Matschke,
mit der **Vereinsnadel in Gold** Martin Zitzen (In Abwesenh.).

Wegen der Coronavirus-Pandemie wurde die Saison 2019/20 für beendet erklärt.

Maßgeblich für die Auf- oder Abstiege sind die Festlegungen des WTTV mit dem jeweiligen Tabellenständen vom 12.03.2020.

Sämtliche Jugendabteilungs-Aktivitäten wie TT-Sportabzeichen, Schnupperkurs u.v.a.m. fielen ins Wasser.

Die Halle wurde wegen der genannten Problematik ebenfalls geschlossen. Später aber für einen beschränkten Trainingsbetrieb freigegeben.

Spielbetrieb, der nur beschränkt ausgespielt wurde:

Herren: Es sind für die Saison 20/21 fünf Herrenmannschaften (Bezirksliga, Kreisliga, zwei in der 2. Kreisklasse, eine in der 3. Kreiskl.) gemeldet worden.

Die **1. Herren** wird als Aufsteiger in die **Bezirksliga** in der Aufstellung Marcel Schaffrath, Simon Hintzen, Niklas Richardt, Patrick Koll, Frank Feldeisen und Kevin Klaus spielen.

Für die **Zweite** tritt als Aufsteiger in der **Kreisliga** an mit

Hans-Jürgen Adams, Gregor Arentowicz, Max Nowak, Luca Lutterbach, Andreas Moog und Jan Laufs.

Für die **Dritte** in der **2. Kreisklasse** sind gemeldet:

Thomas Gilleßen, Bernd Donath, Thomas Rohde, Thomas Studenski.

Die **Vierte** spielt in der **2. Kreisklasse** mit:

Stefan Cyll, Frank Gillessen, Walter Gilleßen, Rene Rosenthal, Edmund Schankula und Armin Schankula.

Die **Fünfte** in der **3. Kreisklasse** spielend, geht in die Saison mit

Hubert Lenzen, Karl-Heinz Bayer, Lothar Moog, Florian Gröbner, Larissa Klotz, Patrick Lehmann, Nils Plum, Connor Schmidt und Volker Cabel.

Jugend: Es ist für die Saison 20/21 eine Jugendmannschaft durch Edmund Schankula für die Klasse „**Jungen 15**“ gemeldet worden.

Aufgestellt wurden:

Nevio Durondeau, Justin Arentowicz, Fidel Ordu, Marvin Osmy und Victor Kreft-Sanchez.

A *llgemein ist festzuhalten, dass durch die Corona-Pandemie so gut wie alle sportlichen Wettkämpfe als auch die gesellschaftlichen TTG-Feiern ins Wasser fielen.*

Wie es geregelt weitergeht, wird wohl durch den weiteren Verlauf der Pandemie bestimmt werden. Man kann nur hoffen, dass sie im Jahre 2021 den Sport- und Vereinsbetrieb wieder zulässt!!

Hiermit wird die offizielle Berichterstattung in der Chronik des Vereins TTG RS Hoengen vorläufig beendet.

Großen Dank an

Lutz Albert für die Gestaltung der Web-Seiten und an

Walter Gilleßen für die Aktualisierungen der Webseiten und das Führen der Chronik, bis einschließlich 2020.

Walter Gilleßen, 2020